

LES ROSES BÉNITES DU ROSAIRE.

I. LEUR ORIGINE ET LEUR VERTU. La bénédiction des roses en l'honneur de Celle que l'Eglise se plaît à appeler la Rose mystique, paraît avoir été de temps immémorial en usage dans l'Ordre des Frères-Prêcheurs. Nul ne s'en étonnera s'il se rappelle l'origine du S. Rosaire, et s'il se souvient que le mot **Rosaire** signifie couronne de roses. Les roses bénites sont surtout renommées par la double vertu qu'elles ont de guérir les maladies et de chasser les démons. Pour se convaincre de cette efficacité, il suffit de lire la formule dont l'Eglise se sert pour leur bénédiction. " O Dieu, créateur et conservateur du genre humain, qui donnez aux âmes la grâce et le salut éternel, bénissez de votre sainte bénédiction ces roses que par respect et par dévotion au Rosaire de la bienheureuse Marie toujours Vierge, nous vous présentons aujourd'hui pour vous rendre grâces, et pour vous demander de les bénir et de répandre sur elles, par la vertu de la sainte Croix, votre bénédiction céleste. Faites que ces roses, destinées par votre providence à l'usage des hommes pour répandre une odeur suave et éloigner les maladies, reçoivent, par le signe de la sainte Croix, une telle bénédiction, que tous ceux sur lesquels elles seront déposées dans la maladie, ou qui les porteront dans leurs maisons, soient guéris de leur maux, et que de leurs habitations les démons se retirent effrayés, qu'ils s'enfuient tremblants avec leurs ministres et n'osent plus inquiéter ceux qui vous servent. Par Jésus Christ, votre Fils etc. "

II. EMPLOI DES ROSES BÉNITES. De là vient que les fidèles ont l'habitude de se procurer quelques roses bénites en l'honneur de N.-D. du S. Rosaire. Ils les placent à côté de la branche de buis que l'Eglise bénit le dimanche des ramaux, les attachent à leur bénitier ou au pied de leur crucifix. Pour en retirer les heureux effets, il suffit, d'après la formule de bénédiction, de conserver les roses chez soi. Mais l'usage le plus répandu est de les donner aux malades sous forme d'infusion. On prend quelques feuilles, on les met dans de l'eau et l'on fait boire aux malades. D'autres lavent avec cette eau le membre que l'on veut guérir, et très souvent les personnes ont été soulagées par ce moyen. Il est bon de joindre à ce remède la récitation d'un chapelet et de faire une neuvaine à la T.-S. Vierge. Tous les prêtres qui ont le pouvoir d'indulgencier le Rosaire reçoivent en même temps celui de bénir les roses.

III. LEUR EFFICACITÉ DANS LES MALADIES. Les roses bénites sont très efficaces dans toutes sortes de maladies, et bien souvent on a obtenu des grâces prodigieuses par cette pieuse pratique. Le père